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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Hundeauslaufgebiete identifizieren und planen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Flächen in Bremen und Bremerhaven sind nach Ansicht des Senats in 
welcher Variante (eingezäunt, nicht eingezäunt) dafür geeignet, 
Hundeauslaufgebiete einzurichten? 
 

2. In welchem Planungs- und Umsetzungsstand als Hundeauslaufgebiet befinden 
sich diese geeigneten Flächen?  
 

3. Inwieweit befindet sich der Senat darüber hinaus mit privaten Initiativen, die 
eigene Hundeauslaufflächen betreiben möchten, im Gespräch? 

 
 
 

Janina Brünjes, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


